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SCHERMA Dopo il trionfo in Coppa del Mondo under 20, lo spadaccino napoletano parla della
delicata questione Collana

L' appello di Cuomo: «Dateci una pedana»

NAPOLI. «Per le note questioni dello stadio
Collana non ho più la possibilità di allenarmi
nella mia sala con i miei compagni». Come si
fa a conquistare la prima posizione del ranking
mondiale di categoria Under 20 e a strappare
una medaglia d' oro in Coppa del Mondo
senza una palestra dove poter costruire i
propri sogni? Valerio Cuomo sa di aver
compiuto una straordinaria impresa, che
evidenzia dirompenti contraddittorietà.
«Vorrei poter utilizzare le pedane di scherma
senza sentirmi a disagio ed elemosinare ogni
giorno spazi (chiusi da troppo), per proseguire
l' attività». Diventa oltremodo difficile se non
impossibile per lo spadista napoletano, figlio d'
arte, preparare gli Europei di marzo in Russia.
«Ringrazio l' istituto Sacro Cuore e il Circolo
Nautico Posill ipo. Soluzioni tampone. Di
mattina vado a correre al parco Virgiliano. Non
è di certo così che pos so sperare di preparare
obiettivi di alto livello agonistico». All' ombra
de l  Vesuv io  g l i   a t l e t i   f o rg iano   i l   l o ro
t empe r amen t o ,   s u p e r a n d o   o s t a c o l i
impensabili. «Lottando duramente si può
raggiungere ciò che si desidera. Ha sempre
fatto parte del mio carattere l' ostilità nei
confronti della mediocrità». Lezioni di vita
impartite a colpi di spada dal diciottenne punta
d i   d i aman t e   d e l   C l u b   S c h e rm i s t i c o
Partenopeo.
«Non esiste fermarmi al primo ostacolo, voglio continuare ad eccellere». Doppia apoteosi a Udine dal
gusto inconfondibile. «Vittoria molto desiderata. Sono davvero soddisfatto, perché lo scorso anno mi
classificai terzo, merito anche di alcune persone care che mi hanno trasmesso calma e tranquillità».
Cuomo junior non fa misteri e ringrazia «Guido Marzari, maestro di vita e di scherma, nonno Italo e
nonna Annamaria, la mia ragazza Allegra, mia mamma Loredana».
Non trascura lo splendido rapporto con il padre Sandro, oro alle Olimpiadi di Atlanta '96 e attuale
tecnico della Nazionale di spada.
«Funziona l' intesa, poiché mi fido di quello che dice». Si dichiara fiero del giovane talento proprio il
papà olimpionico Sandro. «Dimostra intelligenza e freddezza quando tira, caratteristiche che mi
accomunano a lui. Qualcosa sono riuscito a trasferirgli». Imprinting familiare da sogno pure con
Fabrizio, il secondo boy, 13 anni, che si è aggiudicato il campionato regionale allievi ad Ariano Irpino.
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Spada questione di famiglia. Come insegnano i Cuomo.
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PALLANUOTO A2 FEMMINILE  STESE LE BIANCAZZURRE

L' Acquachiara cade in Sicilia Si impone l' Ortigia di
misura

5 4 (02; 10; 11; 31) ORTIGIA: Ignaccolo,
Navarro, Cassone, Gottardi, Schiavone,
Prestes Vencigueri, Battaglia 3, Rella, Amato
1, Comitini, Avola 1, Natale, Lenti nello. All.
Ayale.
CARPISA  YAMAMAY ACQUACHIARA:
Iaccarino, Esposito 2, De Magistris 1, Ru molo,
Migliaccio 1, Bottiglie ri, Mazzola, Toraldo,
Marino, Iavarone, Foresta, Baranovicova, D'
Antonio. All. Damia ni.
ARBITRO: Puglisi NOTE: Sup num: Ortigia
0/11, Acquachiara 2/7.
S I R A CU S A .   L a   C a r p i s a   Y a m am a y
Acquachiara cade alla Caldarella di Siracusa
sotto i colpi dell' Ortigia. Non basta un grande
inizio gara che vede le biancazzurre volare sul
20 grazie alla doppietta di Adele Esposito.
Peccato perchè nelle frazioni centrali  la
squadra di Damiani era riuscita a mantenere la
testa avanti, sia pure per una sola incollatura
(23), grazie a De Magistris. Nella quarta
frazione, però, l' Ortigia pareggia e passa a
condurre (43).
Rimedia Migliaccio, ma le padrone di casa si
portano nuovamente e definitivamente avanti
con una rete di Amato viziata da una sospetta
"palla sotto".
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Tutti in piazza per chiedere di riaprire
immediatamente l' impianto del Collana
Dopo la sentenza del Consiglio di Stato tutto è fermo. L' Ati che lo aveva avuto in
gestione ha dovuto restituire le chiavi. Sportivi penalizzati

NAPOLI. Cittadini, sportivi, associazioni e
istituzioni. Tutti insieme in piazza Quattro
Giornate, al Vomero, per chiedere la riapertura
dello stadio Collana, l' impianto che da mesi è
al centro delle polemiche per la sua definitiva
gestione. A poche ore dalla consegna delle
chiavi alle associazioni sportive dell' Ati, che
dopo un bando avevano avuto assegnata la
gestione dell' impianto per i prossimi sedici
anni, la sentenza del Consiglio di Stato, che ha
accolto il ricorso del Consorzio Giano giunto al
secondo posto in graduatoria, rimette tutto in
discussione e gli utenti temono tempi lunghi
per risolvere la questione.
DIALOGO COMUNE E REGIONE.  A   ta l
proposito la richiesta è l' avvio di un dialogo
costruttivo tra Comune e Regione. «Abbiamo
organizzato una raccolta firme  afferma Paolo
De Luca, presidente della V Municipalità,  ed
in poche ore oltre cinquecento cittadini hanno
dato il loro contributo. Chiediamo la riapertura
immediata del Col lana per terminare  la
stagione sportiva. Nel frattempo si potranno
fare tutte le valutazioni giuridiche del caso. La
Regione se vuole può trovare la soluzione e le
risorse. In assenza di risposte torneremo in
p iazza.  Ho chiesto a l  pres idente del la
commissione sport municipale, Adolfo De
Santis, di tenere sempre aperti i lavori».
Presente all' iniziativa della V Municipalità
anche Carmine Sgambati, presidente della commissione sport del Comune, secondo il quale «l'
impianto deve riaprire e l' avvocatura regionale deve annullare il bando. Siamo pronti a riprenderci la
struttura chiedendo un prestito al credito sportivo». Tra i manifestanti an che l' esponente regionale del
Movimento 5 Stelle Maria Muscarà: «La Regione deve prendersi le sue responsabilità sul Collana».
POLITICA E SOCIETÀ CIVILE A BRACCETTO. Favorevoli alla riapertura del Collana anche gli
esponenti dei Verdi di Municipalità, Comune e Regione, Rino Nasti, Marco Gaudini e Francesco Borrelli,
secondo i quali «il confronto costruttivo è indispensabile e stiamo promuovendo un dialogo tra le
istituzioni che si stanno mostrando sensibili alla tematica.
Riteniamo che alla luce della sentenza del Consiglio di Stato per non creare disagi ai cittadini bisogna
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riaprire lo stadio e poi ragionare su come proseguire».
Stigmatizzando il caos istituzionale sulla questione, a dirsi favorevole alla riapertura del Collana per la
collettività è anche il consigliere municipale di opposizione Pietro Lauro (Fratelli d' ItaliaAlleanza
Nazionale).
LE ASSOCIAZIONI SPORTIVE. In piazza pure tante associazioni sportive interessate a quello che sta
diventando oramai un vero e proprio "caso". «Più volte abbiamo segnalato alla Regione  dice Lello
Bevivino, presidente di "Atletica Vomero",  a cosa si andava incontro. Prima di chiudere l' impianto
bisognava attendere la sentenza. Non è possibile che per non creare problemi ai miei iscritti devo
portarli a correre altrove. Il Coni dovrebbe far sentire la sua voce».
Per Giuseppe Guerra, Andrea De Carlo e Salvatore Forino, presidenti delle associazioni "Napolidue",
"Ballando Ballando" e "La Corsa", «l' impianto deve riaprire e bisogna inserirlo nelle Universiadi. Noi
associazioni siamo disposte ad affiancare il Comune nelle spese di manutenzione ordinaria». Tra i
cittadini che hanno firmato la petizione anche Antonio Varriale, presidente del Comitato Agnolella
Camaldolilli, secondo il quale «l' impianto deve riaprire per dare risposte concrete ai lavoratori e agli
sportivi. Per salute mi sono iscritto in piscina ma dopo poco tutto è stato chiuso.
Ho subito un danno economico e fisico».

MARCO ALTORE
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I comitati di quartiere, appello ai "contendenti":
trovate voi un accordo

NAPOLI. Anche la società civile e i comitati
sono scesi in piazza iri mattina epr pratestare
contro la chiusura del Collana. Gennaro
Capodanno, presidente del Comitato Valori
col l inar i ,  preso at to del l '  at tuale grave
situazione determinatasi per il polisportivo
Arturo Collana, al fine di sensibilizzare le
istituzioni interessare alla soluzione, non più
dilazionabile, del problema, per consentire la
ripresa di tutte le attività che si svolgono nell'
importante struttura pubblica, ha creato sul
social network Facebook un' apposita pagina
dal titolo "Restituiteci il polisportivo Arturo
Collana", invitando i cittadini anche a dare un
proprio contr ibuto proposit ivo al  f ine di
dirimere definitivamente l' intricata matassa e
consentire così la riapertura in tempi rapidi
dell' impianto dopo i necessari lavori per
garantirne la sicurezza.
«Nella lunga quanto inaccettabile querelle tra
la Regione Campania e il Comune di Napoli,
che ha caratterizzato fin dall' inizio questa
vicenda, con gli ultimi sviluppi legati all '
azzeramento della gara per l' affidamento dell'
impianto sottolinea Capodanno , gli unici a
pagare un prezzo salato sono i napoletani
privati di uno dei pochi  impianti sportivi
pubblici presenti sul territorio cittadino, con
particolare riferimento agli ottomila atleti che
ogni giorno utilizzavano le strutture dell' antico
stadio vomerese, allo stato dichiarato inagibile e dunque chiuso».
«A questo punto  conclude Capodanno  la parola passa di nuovo ai due contendenti che ci auguriamo
vogliano tenere conto delle numerose sollecitazioni che provengono, da diverso tempo a questa parte,
dalla società civile per trovare un accordo nel rispetto delle norme vigenti, per riaprire e rilanciare lo
storico impianto, sul cui campo, in passato e per diversi anni, ha giocato anche la squadra del Napoli e
che negli ultimi tempi ha ospitato, tra gli altri, anche la squadra di calcio femminile cittadina».
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MUSCARÀ: A PAGARNE LE SPESE SONO SOLO I CITTADINI

Mozione del Movimento 5 Stelle «Doveva essere
inserito fra 2 anni nel circuito delle Universiadi»

NAPOLI. «Ieri mattina oltre trecento persone
hanno manifestato davanti allo Stadio Collana
per chiederne la riapertura e per ribadire il
sacrosanto diritto di svolgere attività sportive
nell' importante struttura del Vomero». Ha
detto la consigliera regionale del Movimento 5
Ste l le  Mar ia  Muscarà che con d iverse
interrogazione più volte ha posto in Consiglio
regionale la spinosa vicenda di quell' impianto
e del tira e molla che sta avvenendo a suo
discapi to .  «Ricors i ,  sentenze del  Tar ,
annullamenti di gare, affidamenti mancati 
sottolinea la Muscarà  la gestione dello stadio
Collana sembra diventato un affare di Stato.
Migliaia di sportivi, associazioni e le attività
delle squadre e ovviamente degli atleti sono
ferme  attacca  una vera vergogna per un
imp ian to  come ha  p iù  vo l te  ch ies to   i l
Movimento 5 Stelle potrebbe essere invece
inserito nel circuito delle Universiadi».
Una richiesta che è arrivata da più fronti della
politica e della società civile partenopea
proprio in vista dell' importante appuntamento
sport ivo fra due anni.  «A questo punto
porteremo in Consiglio regionale una mozione
 evidenzia Muscarà  affinchè la giunta De
Luca s '   impegn i   immed ia tamente  a l la
convocazione di  un tavolo urgente con
Regione, Comune e associazioni sportive per
r i a v v i a r e   l e   a t t i v i t à   a n c h e   c o n   u n '
assegnazione temporanea della struttura. Nel frattempo che le beghe pendenti davanti ai tribunali e le
liti tra Comune e Regione si concludano  ha detto Muscarà  perchè occorre rimettere in funzione l'
importante impianto sportivo che abbraccia un' utenza importante e soprattutto le scuole di ogni ordine
e grado non solo dei quartieri collinari».
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